

La biblioteca de Ermua abre su oferta de talleres infantiles de animación a la lectura

Esta oferta se suma a otras muy variadas en las que la población ermuarra se podrá inscribir antes del próximo 7 de octubre

AINHOA LASUEN

ERMUA. La biblioteca de Ermua abre las inscripciones a diferentes cursos, talleres y clubes que se desarrollarán durante el próximo trimestre en el municipio.

Muchas de las ofertas van dirigidas a la población infantil, entre ellas el 'liburu baby kluba' o el club de lectura 'leyendo y aprendiendo'. Por ejemplo, por segundo año consecutivo se pone en marcha la iniciativa 'Liburu Baby Kluba', un club de lectura infantil trilingüe (euskera, castellano e inglés). Se trata de una actividad lúdica y didáctica dirigida a niñas y niños de entre 0 y 3 años acompañados de una persona adulta. El hilo conductor de las sesiones será un libro, y el principal objetivo es fomentar el interés por la lectura, la música, el arte y la naturaleza en la infancia temprana y en las familias.

'Liburu Baby Kluba' estará dinamizada por la Asociación Artística-Sociocultural 'Mestiza' y se desarrollará entre octubre y mayo en un total de nueve sesiones que se celebrarán los sábados en Lobiano. Todas las reuniones se celebrarán de 11.00 a 12.00 horas, el 28 de octubre, 4 y 25 de noviembre, 2 de diciembre, 13 de enero, 3 de febrero, 3 de marzo, 14 de abril y 5 de mayo.

También por segundo año se ha organizado el club de lectura infantil en castellano 'Leyendo y Aprendiendo'. Se trata de una actividad dirigida a niñas y niños de 4 a 8 años, acompañados de su familia. En este club de lectura se trabajarán canciones y rimas y se mostrarán y reco-



Una de las sesiones de 'Liburu Baby Kluba' celebrada el pasado año. :: A. LASUEN

Los clubes infantiles de lectura, para niños y niñas de 0 a 8 años, les permiten sus primeros contactos con la lectura

mendarán libros, a través de los cuales las personas participantes tendrán sus primeros contactos con el mundo de la lectura, jugar con la imaginación, el lenguaje y el pensamiento y hacerlo, además, de una forma lúdica junto a sus familias.

'Leyendo y Aprendiendo' estará dinamizada por la Asociación Artística-Sociocultural 'Mestiza', entre octubre y abril, en siete sesiones.

Lobiano acogerá las reuniones un sábado al mes, de 12.15 a 13.15 horas (28 de octubre, 25 de noviembre, 2 de diciembre, 13 de enero, 3 de febrero, 3 de marzo y 14 de abril).

Poesía

Pero también se ofertan actividades para la población de más edad. La biblioteca ha incorporado a su programa de animación lectora un taller de escritura de poesía para personas mayores de 16 años, impartido por la actriz Maite Lorenzo.

Durante el curso se trabajarán las emociones y la voz para llegar a comunicar por medio de la palabra el sentido de un poema.

Se desarrollará durante nueve horas y media de duración, entre octubre y diciembre, durante seis sábados en sesiones de hora y media. Las clases se impartirán en Lobiano

de 10.30 a 12.00 horas, los días 7 y 28 de octubre, 4 y 25 de noviembre y 2 y 16 de diciembre. El último día, además, se dará un recital con los poemas trabajados.

En todos los casos las actividades son gratuitas, pero dado que las plazas son limitadas, es necesario inscribirse antes del 7 de octubre en la biblioteca, llamando al teléfono 943 17 92 12 o escribiendo a biblioteca@udalermua.net y aportando nombre y apellidos, número de carnet de persona asociada, fecha de nacimiento, teléfono y correo electrónico de contacto.

En caso de que el número de inscripciones supere al de plazas, éstas se asignarán por sorteo y tendrán preferencia las personas empadronadas en Ermua y las que no hayan participado en esta actividad en cursos anteriores.

Vendidos más de 1.500 dorsales de la marcha contra el cáncer

A. LASUEN

ERMUA. La marcha contra el cáncer ya ha vendido más de 1.500 dorsales y camisetas para el encuentro deportivo que se producirá el 22 de octubre en Ermua. Los cerca de 2.000 dorsales restantes se seguirán entregando hasta el 7 de octubre, o hasta que se agoten todas las unidades, en la sede de la Junta Local de la Asociación contra el cáncer ermuarra.

El horario de apertura del puesto para la entrega del material es de 17.00 a 19.00, los miércoles jueves y viernes, y de 11.00 a 13.00 horas los sábados. Cada dorsal y camiseta tienen un precio de 6 euros.

La tercera edición de la Marcha contra el Cáncer de Ermua tiene como fin recaudar fondos para la beca de investigación 'Comunicación del cáncer con las células sanguíneas para la detección del cáncer de próstata', dirigido por Arkaitz Carracedo en el CIC Biogune.

La marcha solidaria se realizará el domingo 22 de octubre a partir de las 11.00 horas. El recorrido será el mismo del pasado año y tendrá 3.400 metros a completar por las principales calles del municipio.

Solidaridad

La ruta se podrá completar en carrera, con un tramo neutralizado, a pie o paseando. No hay ningún requisito especial a cumplir por las personas participantes, sólo se debe tener ánimo y voluntad de participar y colaborar.

Un grupo de personas voluntarias trabajan ya en la organización de esta marcha que cuenta con la colaboración y ayuda del Centro Castilla y León para asegurar los puntos del recorrido, montar las mesas o poner cintas.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS	Toda la provincia 112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30.
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50.
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora.
Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Castaño (Julian Etxeberria, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkake, s/n). De 22.00 a 24.00: Ibarrondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).

DEBA



Los payasos Pirritx, Portotx y Marimotos, protagonistas de la tarde. :: FOTOS ANDER SALEGI

Los payasos llenaron de ilusión y diversión Euskal Jolas

El frontón acogió a 800 espectadores que disfrutaron con el espectáculo de Pirritx, Porrotx eta Marimotots

:: ANDER SALEGI

DEBA. Los más pequeños de la villa debarra se lo pasaron en grande con Iribanda. El sábado por la tarde el frontón Euskal Jolas fue testigo de un divertido y entretenido espectáculo ofrecido por payasos, bailarines y músicos.

Un increíble escenario se instaló para la ocasión, los primeros en subir a él fueron los alumnos de la escuela de música ataviados con camisetas de diferentes colores, después la banda de música local. Mientras los más txikis aguardaban expectantes y nerviosos a los protagonistas de la tarde, los payasos Pirritx Porrotx y Marimotots. El espectáculo estuvo compuesto por 14 canciones. El show comenzó con una presentación de los payasos a la que se unieron otros dos más (Pupu y Lore). En la siguiente canción interpretaron un Akelarre, después en la canción 'Eutsi Goiari, Ijito!' salieron a escena el abuelo Anacleto y un bailarín. En 'Abuela María Luisa', los payasos tuvieron la colaboración de los alumnos de ballet del grupo Kulunka. Otro payaso más salió a escena nada más y nada menos que Kintxo Barrilete que con una caracola en la mano pidió al público debarra una ola, que se transformó en tsunami. Continuando la temática marina, el público fue abordado por la buena voz del pirata debarra Andrés y los payasos que portaban una espada.

El espectáculo continuó con varias colaboraciones de los alumnos de Kulunka que se unieron a las trabajadas coreografías que emplearon los payasos. Después de una hora de baile, música y diversión el espectá-



El frontón de Deba se llenó de chavales para ver el espectáculo.



Algunos no dudaron en 'maquillarse' para la ocasión.

culo llegó a su fin, pero no sin antes despedirse de la mejor manera de la localidad debarra, de esa labor se encargó la banda de música que tocó la 'Marcha de Deba', a la que las 800 personas que se encontraban en Euskal Jolas, la mayoría niños y niñas, respondieron de pie y bailando. Un vez finalizado el show, llegó el momento de las fotos con los protagonistas, primero fueron los alumnos de la escuela de música, después

la banda, seguido del grupo de ballet Kulunka y por último los más pequeños entre el público asistente.

Amaikak Bat

Mañana a las 19.00 en el Palacio Aguirre el Amaikak Bat ha organizado una reunión informativa sobre la escuela de fútbol. Esta reunión será simplemente informativa más tarde habrá otro día para poder inscribirse.

ONDARROA

El Aurrera sale derrotado en su debut en la Regional vizcaína

Los muchos cambios que se han producido en la plantilla exigen un periodo de adaptación que se espera que sea realizado de inmediato

:: A.E.

ONDARROA. El Aurrera salió derrotado 3-0, en Zalla, en su debut en la División Regional de Bizkaia, con lo que el objetivo de frenar la trayectoria descendente que se inició el pasado año no se ha cumplido. Lo cierto es que el Zalla es uno de los equipos más fuertes de la categoría y mucho tendrán que mejorar los rojillos para no quedarse atrás. Desde un principio, se avisó de la potencialidad de la categoría, en donde muchos equipos llevan intentando conseguir el ascenso sin hacerlo posible. Lo cierto es que en el partido se acusaron los importantes cambios que se han realizado en la plantilla y ahora toca ensamblar todo ese cuadro, tarea prioritaria para el equipo técnico. Comenzando por el plantel técnico, tras la renuncia del anterior equipo ha tomado las riendas de la primera plantilla el ondarrés Ibon López, ayudado por el también ondarrés Andoni Duarte y por el elgoibartarra Juan Angel Aizpirtarte. Se han suplido las doce bajas con la incorporación de los cedidos al Berriatuko Julen Etxebarria, Jon Gabi Eizagirre, Aitor Elizburu, y Mikel Landaribar; el ascen-

so del juvenil Jon Badiola; el retorno de Manu Mañon, Joni Mendizabal e Iosu Muñños; y las incorporaciones de Josu Aldazabal, del Artibai; Iosu Barrenetxea, del Elgoibar; Julen Fernandez, del Iurretra y Jon Lejardi, del Berriz. Éstos, junto a los que continúan (Jon Barrietabeña, Jon Burgoa, Eneko Ibarlucea, Ander Laka, Iraitz Larrañaga, Jesus Ojeda, Ander Olabarria, Oier San Miguel y Aitor Urresti) «conforman una plantilla mezcla de juventud y veteranía, que sigue la filosofía que impregna a todo el Aurrera».

Artestura Feministak

EAEko Emakumeen Etxeen Sareak Artestura Feministak Lehiaketa jarri du martxan. Emakumeei zuzendutako lehiaketa da eta 18 urtetik gorako emakumeek parte hartu dezakete. Taldeka edo bana-ka aurkeztu daitezke lanak eta bakoitzak lan bakarra aurkeztu dezake. Lehiaketan, adierazpen artistiko ezberdinak onartuko dira, ikus-entzunezkoak izan ezik: marrazkiak, margolanak, diseinu grafikoko lanak, eskulturak, zeramikak, argazkiak, komikiak...Arte lan proposamenak neurri hauetara egokitu beharko dira gehienez: 146 zm x 114 zm (bi dimentsioetako lanak), 50 zm x 50 zm x 50 zm (hiru dimentsioetako lanak). Lanak aurkezteko azken eguna irailaren 29a da eta Ondarroako Udalean (Udal Erregistro Orokorra) entregatu behar dira.

ERMUA

Inscripción para la feria de San Martín

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El sábado 11 de noviembre se celebra la popular feria de San Martín en Ermua, y la organización ya ha empezado a preparar el programa de actividades para el que será el 28 aniversario de esta fiesta.

Se ha abierto oficialmente el plazo de inscripción para el concurso agrícola de la feria. Las solicitudes se podrán presentar en las oficinas de Abiapuntu hasta el miércoles 11 de octubre en horario de lunes a viernes de 08.00 a 15.00. Las personas interesadas deberán entregar la ficha de inscripción debidamente cumplimentada y la documentación complementaria que corresponde a cada actividad.

Seis modalidades conforman el concurso agrícola de San Martín: fruta y verdura, queso, sidra, txa-

koli, pan y miel. Podrán participar agricultores y productores de la comarca del Duranguesado y del Lea-Artibai y de la vecina localidad de Eibar, y como excepción, se admitirán apicultores de toda Bizkaia para el concurso de la miel, sidra y txakoli.

El concurso de este año repartirá más de 900 euros en premios, y las personas participantes en la exposición de fruta y verdura percibirán una dieta de 60 euros. Además, habrá una mención especial para el/la concursante que, sin haber obtenido premios, haya exhibido el puesto mejor presentado y decorado.

Para ampliar información o para aclarar cualquier duda o consulta, se puede contactar con el servicio municipal de Euskera (943 17 91 47) o con el colectivo Euskal Birusa (943 17 93 50).